

MIDI LIBRE 14/10

Les Angles plus solides, s'imposent

RUGBY Fédérale 3 / 4e journée

L'ISLE-SUR-LA-SORGUE.....13

LES ANGLÉS.....22

Stade des Nevons.

Mi-temps : 5-3.

Arbitre : M. Bouzac.

Pour BCI XV : 1 essai Chouitar ;

2 Pénalités Colombieu (18e,

64e) ; 1 Transformation

Colombieu (80e).

Pour Les Angles : 1 Essai

Vercruysse (45e) ; 5 Pénalités

Joly (22e, 44e, 67e, 69e, 75e) ; 1

Transformation Joly (45e).

LES ANGLÉS : Litzler, Tufele,

Cherbetian, Lascombes, Ruiz,

Tudela, Arnaud, Mailhan, Joly,

Meudic - Rullière, Lambin,

Capelle, Vercruysse, Bonnafoux.

Entrés en jeu : Ferez, Roux, Martel, Cornier, Bonnaure, Daux, Levy.

Les premiers à s'illustrer sont les joueurs du BCI, par l'intermédiaire d'une pénalité finement jouée à 20 mètres de l'arrière Colombieu (18^e). La joie est de courte durée, les Comtadins n'auront mené au score que trois minutes durant le match, le temps que Dimitri Joly ne réponde coup pour coup avec une pénalité à son tour. Le score se fige alors jusqu'à la mi-temps, malgré un jeu dynamique de part et d'autre et une bagarre générale où les coups

pleuvent, comme les cartons visés à la main de l'arbitre.

Au retour, c'est une équipe des Angles, gargarisée comme jamais qui met la main sur le ballon. Il leur faut moins de cinq minutes pour inscrire une nouvelle pénalité grâce à Joly suivi dans la minute d'un petit coup de pied par-dessus la défense l'isloise au rebond favorable, qui abouti sur un essai transformé pour les Anglois (3-13, 45^e).

Un sursaut d'orgueil et une pénalité de l'arrière Vauchusien Colombieu redonnent confiance aux flois (64e), très vite démoralisés une fois de plus par trois

nouvelles pénalités réussies de Joly, décidément en feu, à plus de 20, 30 et 50 mètres (6-22, 75^e). Seule une action notable viendra remobiliser les Islois en fin de match, avec un essai de Chouitar, transformé (13-22) qui sonne le glas d'une partie maîtrisée par les Anglois comme en témoigne l'entraîneur du BCI : *Le coach des Angles s'est estimé « très fier de ses joueurs, qui ont su mettre de l'impact, peser défensivement et mettre en pratique les plans de jeu vus à l'entraînement. L'état d'esprit et le contenu étaient bons ».*

Les Angles font le travail dans le second acte

LA PROVENCE
14/10/2019

BCI 13

LES ANGLÉS 22

Stade Des Nevons. Mi-temps : 3-3. **Arbitre :** M. Bouzac.

Les points - BCI : 1 essai Chouitar ; 1 transformation Colombieu (80) ; 2 pénalités Colombieu (18, 64).

Les points - Les Angles : 1 essai Rullière (45) ; 1 transformation ; 5 pénalités Joly (22, 44, 67, 69, 75).

Cartons rouges - BCI : Assahraoui (40).

Les Angles : Arnaud (40).

BCI XV : Clavel, Fassolette, Chouitar, Prayal, Redaouina, Zapolowski, Venturini, Prayal, Ducres, Capo, Akir, Viallon, Sastre, Ji, Ercolani, Colombieu, Assahraoui. **Entrés en jeu :** Morin, Heinrich, Baron, Martin, Garcia, Herpeldinger.

Entraîneurs : B. Belguiral et M. Jaoui.

Les Angles : Litzler, Tufele, Cherbetian, Lascombes, Ruiz, Tudela, Arnaud, Mailhan, Joly, Meudic - Rullière, Lambin, Capelle, Vercruysse, Bonnafoux. **Entrés en jeu :** Ferez, Roux, Martel, Cornier, Bonnaure, Daux, Levy.

Entraîneurs : G. Boileau, C. Astay et C. Sanciaume.

Ce sont les hommes de Bruno Belguiral, manager du BCI, qui sont le mieux entrés dans le match. Colombieu inscrivait la première pénalité (3-0, 18^e). La joie est de courte durée car Dimitri Joly égalisait trois minutes plus tard (3-3). Le score se figeait jusqu'à la mi-temps, malgré un jeu dynamique de part et d'autre et une bagarre générale où les coups pleuvent, comme les cartons visés à la main de l'arbitre. Assahraoui et Arnaud étaient priés de rejoindre les vestiaires (40^e).

Au retour des vestiaires, c'est une équipe des Angles gargarisée comme jamais qui met la main sur le ballon. Il leur faut moins de 5 minutes pour inscrire une nouvelle pénalité grâce à Joly (3-6), suivi dans la minute d'un petit coup de pied par-dessus la défense l'isloise au rebond favorable, qui abouti sur un essai transformé pour les Anglois (3-13, 45^e). Un sursaut d'orgueil et une pénalité de l'arrière Colombieu redonnent confiance au BCI (6-13, 64^e) mais ils étaient très vite démoralisés par trois nouvelles pénalités réussies (67^e, 69^e, 75^e) de Joly, en feu (6-22).

Seule une action notable viendra remobiliser les L'islois en fin de match, avec un essai de Chouitar (13-22, 80^e), qui sonne le glas d'une partie maîtrisée par les Anglois comme on en témoignait dans le camp du BCI. *"Ce match a permis de nous jauger mais il faut reconnaître que nous sommes tombés sur plus fort. C'était très compliqué, on semble se chercher encore".*

Du côté des Angles, on s'est estimé *"très fier de ses joueurs, qui ont su mettre de l'impact, peser défensivement et mettre en pratique les plans de jeu vus à l'entraînement. L'état d'esprit et le contenu étaient bons"*. Le BCI devra montrer un tout autre visage pour son déplacement à Draguignan dimanche prochain.

G.R.